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　東北地方でおきた地しんで大きな
ひがいをうけた「いわ手県いわいずみ
町」から、地しんの後のしごとで町の
しょくいんがつかれ、けんこうにもえ
いきょうが出てきているため、昭島市
の市やくしょのしょくいんに来てほ
しいというおねがいがありました。
　このおねがいにたいして、昭島市で
は、３月２７日から４月２７日まで、
５つのはんを組み、ぜんぶで２０人の
しょくいんをいわいずみ町におくり、
ひなんしょにいる人たちのおせ話を
したり、町やくばのしごとを手つだっ
たりすることをきめました。
　さいしょにいわいずみ町に行った、
だい１ぱんのみなさんからのほうこ
くです。

◎だい1ぱん
・行ったき間　　３月２７日（日）から４月３日（日）まで
　
●山の方は、こわれたところなどがあるが、おちついている。町の人たちは、町みん会かんとホテ
ルにひなんしている。
●海の方にあるおもと地くでは、つなみのために、たくさんのひがいがあったけれど、今は、かた
づけがほぼおわっている。
●たくさんの食べものや生活にひつようなものがとどいている。
●電車やバスは、ほぼふつうどおりうごいている。（電車はうごいていないところがある。）
●おもと地くではないところは、水どう水は出ている。
●やく１ヶ月後に、町の人がかりにすむ家を１２０～１３０作るよてい。
●町やくばでは、ふだんどおりにしごとができるようになってきている。ひなん所では、しょくい
ん２人が夜もしごとをしているが、このしご
とを手つだってきた。
●おもと地くでは、地しんでだれのものか分か
らなくなったものが、小学校の体いくかんに
あつめられていた。
●ほかの市や町から来たしょくいんには会わな
かった。
●きょ年の４月からいわいずみ町へ来ている森
田さんとほかの市や町を見に行ったが、とく
に、みやこ市のひがいは大きかった。自えい
たいがきかいをつかわずに、いなくなった人
をさがしていた。

↑つなみにおそわれたおもと地くのようす

↑はけんたいいんがはたらいているようす
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【北川市長が、いわいずみ町へ行ったしょくいんにおくった言ば】
　わたしも、地しんや火じ、台風などから市みんをまもるためのまちづくりの大切さをあらためて
考えている。みなさんには、この体けんを生かして、これからも活やくしてほしい。

【いわいずみ町に行ったしょくいんのみなさんのかんそう】
いしかわ　ゆきお　さん……いわいずみ町の今のようすを
思うと言ばも出なかったが、いわいずみ町のために、
ほんの少しでもやくに立てたのであればうれしい。

たかみず　あきとし　さん……いわいずみ町では、とにか
く「人」をひつようとしているとかんじた。今回だけで
なく、もっともっと手つだいたい。

よしだ　かずふみ　さん……しばらく時間がたつと、テレ
ビや新聞でひがいをうけた町のようすをつたえること
が少なくなり、町のことを考えなくなってしまうかも
しれない。しかし、ひがいをうけた町を元どおりにも
どすためには１０年い上かかるから、その間、ずっと
がんばっている人たちのことをわすれてはいけないと
思う。

おおさわ　まさかず　さん……いわいずみ町の人と話して
みると、元気で明るい人が多かったことがうれしかっ
た。ふつうの生活が、とても大切なものであるとかん
じた。

　だてかつみ　いわいずみ町長さんから北川市長への手紙をしょうかいします。

　今回の地しんにより、いわいずみ町にたいしまして、お金や食べものをもって、
昭島市のしょくいんの人たちに来ていただいたことに、たくさんのおれいをもうし
上げます。また、昭島市のおいしゃさんたちからいわいずみ町へ自どう車をおくっ
ていただくよていであると聞き、おれいをもうし上げたいと思います。
　すぐにでも、わたしが昭島市に行っておれいをもうし上げたいところですが、今
は、ひなんしている町の人たちのためのいろいろなしごとがあって、昭島市には行
けません。このようすがおちつきましたら、あらためて昭島市に行っておれいをも
うし上げたいと思いますが、とりあえずおれいの手紙を書きました。

　平成２３年４月１日
 いわいずみ町長　だて　かつみ
昭島市長　北川　じょういち　さんへ


